



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: martes, 28 de marzo 2023

CONTACTO: Lenka Wright, directora de Comunicaciones, 650-903-6615 o Lenka.Wright@mountainview.gov

Se solicitan comentarios: la Ciudad de Mountain View lanza su sitio web en la versión beta
Pruebas públicas de Beta.MountainView.gov incluirá encuestas en línea, pruebas en persona y grupos de enfoque

Mountain View, Calif. — La Ciudad de Mountain View ha lanzado un sitio web en su versión beta, Beta.MountainView.gov, para recopilar las opiniones del público sobre el nuevo sitio web MountainView.gov. Durante el período de pruebas de la versión beta, la Ciudad seguirá trabajando con el proveedor del sitio web para actualizar contenidos y realizar mejoras.

El proyecto de rediseño del sitio web conlleva la sustitución del sitio web de la Ciudad de ocho años de antigüedad, así como la creación de sitios dedicados al desarrollo económico, la Biblioteca Pública de Mountain View y el Centro de Artes Escénicas.

Para las próximas semanas, el personal de la Ciudad estará realizando pruebas públicas de la versión beta. Usted puede participar haciendo lo siguiente:

- Explorar la versión beta y responder a la [encuesta en línea](#), que estará abierta hasta las 5 p. m. del martes 18 de abril.
- Participar por una hora en un grupo de enfoque para probar la versión beta y que se realizarán en la Biblioteca Pública de Mountain View, el Centro para las Personas de la Tercera Edad (Senior Center) y el Centro para Adolescentes (The View Teen Center).
- Inscribese para participar en una próxima sesión, en la que los participantes pondrán a prueba la funcionalidad y facilidad de uso del nuevo sitio:
 - Lunes, 10 de abril: 6-7 p. m.: eventbrite.com/e/599994508727
 - Martes, 11 de abril: 12:30-1:30 p. m.: eventbrite.com/e/600007457457
 - Jueves, 13 de abril: 5:30-6:30 p. m.: eventbrite.com/e/600010456427

Los grupos de enfoque se llevarán a cabo en la biblioteca, localizada en 585 Franklin St., y están limitados a 10 individuos por sesión.

El nuevo MountainView.gov tiene como objetivo mejorar la capacidad de la Ciudad para conectar y compartir información con la comunidad a través de un sitio visualmente atractivo que se centra en el usuario con una navegación intuitiva, un mejoramiento de la funcionalidad de búsqueda, la personalización avanzada de notificaciones por correo electrónico, el mejoramiento de la accesibilidad web para una mayor inclusión en línea y un diseño receptivo que se adapta automáticamente a diversos dispositivos, incluidos ordenadores de sobremesa, tabletas y móviles. El personal evaluará las aportaciones recibidas durante las pruebas de la versión beta e incorporará mejoras, cuando sea posible, para preparar el lanzamiento del nuevo sitio web. Está previsto que MountainView.gov entre en funcionamiento esta primavera.

Mientras tanto, se están preparando más mejoras para poder facilitar el acceso a los servicios municipales en línea. El próximo mes, una nueva plataforma de permisos en línea llamada ePermitsMV se convertirá en una ventanilla única para cualquier persona que desee obtener permisos de construcción de la Ciudad, proporcionando una presentación electrónica más fácil y acceso 24/7 al estatus del permiso. Además, el primer sitio web de permisos de urbanización de la Ciudad de Mountain View se está desarrollando para mejorar la experiencia del cliente. Este sitio especializado ofrecerá una completa guía en línea sobre los permisos y requisitos de urbanización y el correspondiente proceso de revisión. Está previsto que el sitio web de permisos de urbanización se iniciará en los próximos meses.

Si usted tiene preguntas sobre cómo participar en el proceso de pruebas de la versión beta del sitio web, comuníquese con la División de Comunicación y Alcance Comunitario enviando un correo electrónico a Communications@mountainview.gov.

Sobre la ciudad de Mountain View

Situada entre las montañas de Santa Cruz y la bahía de San Francisco, Mountain View es una comunidad diversa con una población estimada de 83,864 habitantes. Mountain View abarca algo más de 12 millas cuadradas, con más de 1,000 acres de parques y áreas de vida silvestre, incluyendo el área de recreación y vida silvestre de 750 acres llamada Shoreline at Mountain View. En el corazón de Silicon Valley, Mountain View alberga un vibrante centro de la ciudad y es la sede de muchas empresas conocidas a nivel nacional e internacional, como Google, LinkedIn, Intuit y el Centro de Investigación Ames de la NASA. Para obtener más información, visite MountainView.gov.

#